



Boletín GCS-01137

Puerto Baquerizo Moreno, julio 25 de 2013

El 84% de la población de la provincia de Galápagos posee la nueva cédula

Desde abril del 2011, fecha en que empezó a operar el sistema de cedulación MAGNA en la provincia insular de Galápagos, se inició un trabajo planificado y permanente para llegar con el nuevo documento de identidad a los habitantes de esta provincia. La labor realizada ha permitido que al momento el 84 por ciento de la población tenga ya la nueva cédula.

El trabajo se cumplió en la agencia provincial y mediante el envío de brigadas móviles de cedulación. También se visitó centros de salud donde operan las ARCES, que son agencias de Registro Civil en establecimientos de salud, esta iniciativa busca eliminar el subregistro.

La cédula magna tiene 16 niveles de seguridad con el propósito de garantizar la identidad de las personas y evitar cualquier intento de falsificación. La información que contiene el documento ha sido previamente validada a fin de que el usuario disponga de un registro de datos personales verificado y único.



Se tiene previsto para fines de este año que el 100% de los habitantes estén cedulados en el sistema MAGNA.

Comunicación Social

@registrocivilec